



樹 幼 だ よ り

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

—明照学園(認)樹徳幼稚園—

令和7年2月28日(第31号)



このところ少しずつ気温が上がり、春に近づいてきたことを感じさせます。いよいよ花粉症の人は、つらい季節になってきましたね。

明日から3月に入ります。残り1か月は、今年度のまとめの月となります。お茶のお稽古発表会、お別れ遠足、お別れ会、卒園式と大事な行事が続きます。そのような中、冬から春の変わり目で、体調を崩しやすい時期でもあります。早寝、早起き、栄養バランスの良い食事で健康な体をつくり、新しい年度に向けて、楽しく充実した時間を過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



令和6年度最後の「保育参観」を開催！

今週は25日(火)のたけ組からスタートし、28日(金)のひよこ・すみれ組まで保育参観が開催されました。当日、たけ組は外でドッジボールしたり、遊戯室でゲームをしたりしました。さくら組は、外で今まで取り組んできた運動を見せたり、遊戯室で新聞を使っでの遊びを行ったりしました。もも組は、フルーツのメダルを作り、それを使ってフルーツバスケットを楽しみました。ひよこ・すみれ組は親子でお弁当バスの製作に取り組み、できあがった作品を使って釣りやボーリングをして遊びました。どの学年も工夫された活動を行い、親子で楽しむことができました。ご多用の中でのご出席に感謝しております。ありがとうございました。



《たけ組》

今年度最初の保育参観は6月にありましたが、その頃に比べお子様の様子はいかがだったでしょうか。言葉の発達、手先の技能、発表力等、1年間で成長した姿を感じていただけたと思います。また、椅子にじっと座れなかったお子さんも、先生の話聞いて活動できるようになったり、友達と協力しながら作業を進めたりと、どのお子様も心身ともに大きな成長を感じます。

今年度も残り1か月、卒園・進級に向けてまとめをしっかりとしていきたいと思ひます。



《ひよこ・すみれ組》



《もも組》



《さくら組》



3月7日(金)に、お別れ遠足で伊勢崎市華蔵寺公園に出かけます。

登園は、9時45分までをお願いします。最後の遠足なので、お弁当とおやつを各ご家庭で用意してください。子どもたちもお弁当を楽しみにしています。

2月21日付けの通知をよく読んで持ち物等の準備をお願いします。

当日の降園時間は14時30分になります。